



1er mai 2018 | 1. Mai 2018: Fribourg

**Nico Lutz, membre du comité directeur d'Unia, secteur de la construction |
Nico Lutz, Mitglied Geschäftsleitung Unia, Sektor Bau**

Citation :

Pour des conventions collectives de travail avec plus de protection !

«Cette année, d'importantes conventions collectives arrivent à échéance et des négociations difficiles s'annoncent. Dans la construction, la Société suisse des entrepreneurs attaque frontalement la convention collective de travail et la retraite à 60 ans. Les entrepreneurs veulent réduire les salaires des travailleurs âgés, détériorer la protection contre le licenciement et augmenter l'horaire de travail jusqu'à 50 heures par semaine. Pire encore: ils veulent détruire la retraite à 60 ans. Quiconque attaque la CCT et la retraite à 60 ans porte atteinte à la dignité des travailleurs de la construction ! Mais les ouvriers de la construction ont prouvé par le passé qu'ils sont prêts à se battre pour leur dignité et leurs droits. Si la Société suisse des entrepreneurs ne vient pas enfin à la table des négociations et n'offre pas de solutions significatives, il y aura un automne très chaud sur les chantiers».

Zitat:

Für Gesamtarbeitsverträge mit mehr Schutz!

«Dieses Jahr laufen wichtige Gesamtarbeitsverträge aus und es stehen harte Verhandlungen an. Im Bauhauptgewerbe greift der Baumeisterverband den Gesamtarbeitsvertrag und die Rente mit 60 frontal an. Die Baumeister wollen für ältere Arbeitnehmer die Löhne senken und den Kündigungsschutz verschlechtern sowie die Arbeitszeit auf bis zu 50 Stunden pro Woche erhöhen. Und noch mehr: Sie wollen die Rente mit 60 kaputt machen. Wer den GAV und die Rente mit 60 angreift, der greift die Würde der Bauarbeiter an! Aber die Bauarbeiter haben in der Vergangenheit bewiesen: Sie sind bereit für ihre Würde und ihre Rechte zu kämpfen. Wenn der Baumeisterverband nicht endlich an den Verhandlungstisch kommt und Hand bietet zu sinnvollen Lösungen, dann wird es auf den Baustellen einen sehr heissen Herbst geben.»